



#MARUCAMPOSSOBRECORRAL

"ES UNA VERGÜENZA SU CANDIDATURA"

LA GOBERNADORA DE CHIHUAHUA LAMENTÓ QUE EL EXPANISTA SEA AHORA CANDIDATO POR MORENA

FEDERICO GUEVARA



ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

BAJO LA LUPA



ras la nominación por la vía plurinominal al Senado de la República por Morena del exgobernador de Chihuahua, Javier Corral, las reacciones no se hicieron esperar.

La gobernadora del estado Maru Campo dijo que es lamentable y una vergüenza que el exgobernador aparezca en las listas de candidaturas de Morena.

"Solito se retrata de cuerpo entero; que no nos quede duda de que

Actualmente 18 exfuncionarios del gobierno de Corral están prófugos.

nos traicionó en el 2021, en vez de ayudarle a su partido, ya tenía sus compromisos con Morena", indicó.

Campos Galván calificó que el hecho de que siendo gobernador por el PAN, haya apoyado a Morena, como una traición para los chihuahuenses.

Por su parte, la diputada federal por el PT Lili Aguilar recalcó: "Desperdiciaron una posición, aunque quienes lo promovieron o lo ayudaron pensaron que les serviría para lo que sabe hacer, ser tribuno".

La legisladora consideró que la incorporación del expanista no daña al movimiento y que ella respetará la decisión de Morena como partido, pero no la comparte a pesar de ser aliados electorales.

Para el coordinador de la banca del PAN en el Congreso local, Alfredo Chávez, esta decisión refleja la incoherencia de Javier Corral, pues aseguró que traiciona sus propias convicciones e ideales políticos.

El panista señaló que Corral ahora se une al partido al que antes criticaba. ●



QUE NO SE LE OLVIDE A LOS CHIHUAHUENSES QUE (JAVIER CORRAL) LOS TRAICIONÓ EN 2021"

MARU CAMPOS GOBERNADORA DE CHIHUAHUA